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VOCÊ SABE QUAL É A FLOR 
MAIS BONITA DO BRASIL?

Escrito por Kevelyn Rodrigues 

É difícil definir o que é “mais belo” 

uma vez que a percepção de beleza 

varia de pessoa para pessoa. Mas 

podemos dizer com toda a certeza 

que, dentre as flores, a flor do Ipê-

amarelo ganha destaque! Ela é 

pequena, delicada, tem um formato 

de trombeta e nasce juntinha uma da 

outra, lembrando um buquê de flores e 

esta flor, de  tão bela, é uma das mais 

bonitas do nosso país.

A flor do Ipê-amarelo não apenas foi 

considerada uma das mais bonitas, mas 

também foi escolhida, em 2018 como a 

flor símbolo do Brasil!

Isso porque ela é uma espécie nativa, 

o que quer dizer que ela é brasileira 

e, além disso, ela existe em todos os 

estados do nosso país.

Outro motivo por ela ter sido escolhida 

como símbolo do nosso país, é  que, 

quando o Ipê-amarelo está florido, ele 

perde todas as suas folhas e fica só 

com as flores amarelas. Também pode 

ser observado seu contraste com o céu 

azul de primavera e a vegetação verde 

ao seu redor, ficando igual às cores da 

bandeira do Brasil! Legal, não é?

E aí, já encontrou algum Ipê-amarelo 

em seu bairro ou cidade?
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